

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ  
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ОБРАЗОВАНИЕ И ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ СНГ (1991-2000 гг.)**

Тохтаев Довлет Омрузакович

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Е.В. Демидович

Минск, 2017

## АННОТАЦИЯ

Тохтаев Довлет Омрузакович

*Образование и деятельность СНГ (1991-2000 гг.)*

### **1. Структура и объем дипломной работы**

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, 1 приложения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 62 страницы. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 69 позиций.

### **2. Перечень ключевых слов**

СОЮЗ СОВЕТСКИХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ РЕСПУБЛИК, СОДРУЖЕСТВО НЕЗАВИСИМЫХ ГОСУДАРСТВ, ПОСТСОВЕТСКОЕ ПРОСТРАНСТВО, ЭКОНОМИКА, ПОЛИТИКА

### **3. Текст реферата**

*Объект исследования* - Содружество Независимых Государств как региональное интеграционное объединение.

*Цель дипломной работы:* анализ образования и деятельности СНГ в 1990-е гг.

*Методы исследования.* При написании дипломной работы были использованы общенаучные методы исследования: обобщение, анализ, синтез. Среди методов специально-исторических методов необходимо отметить: сравнительно-исторический и историко-типологический. Кроме этого, при написании дипломной работы широко использовались принципы исторического исследования – принцип историзма и системного подхода.

*Полученные итоги и их новизна.* Автор дипломной работы провел комплексный анализ экономической и политической интеграции внутри СНГ.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Полученные материалы могут быть использованы при разработке новых курсов по таким дисциплинам как «Истории внешней политики Беларуси», «Истории международных отношений», «Основы геополитики и геостратегии», «Региональные конфликты», «Теория международных отношений» и «Региональные подсистемы международных отношений».

## ANNOTATION

DovletTohtaev

Education and activities of the CIS (1991-2000)

### 1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, 1 addendum, and list of references. Total scope of work is 62 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 69 positions.

2. **Keywords:** *The Union of Soviet Socialist Republics, The Commonwealth of Independent States, The Post-Soviet space, Economics, Politics*

### 3. Summary text

*The object of the research* is the Commonwealth of Independent States as a regional integration association.

*The purpose of the research:* the analysis of the formation of the CIS and its activities in the 1990s.

*Methods of research.* When writing the diploma work, were used general scientific methods of research: generalization, analysis, synthesis. Among the methods of special-historical methods it is necessary to note: comparative-historical and historical-typological. In addition, when writing the thesis work, the principles of historical research - the principle of historicism and the system approach - were widely used.

*The results of the work and their novelty.* The author of the diploma work carried out a comprehensive analysis of economic and political integration within the CIS.

*Authenticity of the materials and results of the diploma work.* The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

*Recommendations on the usage.* The materials obtained can be used to develop new courses in such disciplines as «History of Foreign Policy of Belarus», «History of International Relations», «Fundamentals of Geopolitics and Geostrategy», «Regional Conflicts», «Theory of International Relations and Regional Subsystems of International Relations».